

Se inicia el día 25 la Semana de la Moda, en La Habana



La Habana, 19 oct (RHC) Quizás no marque las principales tendencias universales, como París o Nueva York, pero La Habana también cuenta con su Semana de la Moda, que este año celebrará su tercera edición a partir del próximo día 25 en el Antiguo Almacén de la Madera y el Tabaco.

Es un empeño de la sección textil de la Asociación Cubana de Artesanos Artistas (ACAA), al que acudirán más de 70 diseñadores del país.

De miércoles a domingo, siempre después de las 8:00 p.m., tendrán lugar los 46 desfiles programados, que incluyen ropa, orfebrería, piel, bisutería y otras manifestaciones, precisa el portal CubaSI.

Según los organizadores, la cita quiere “destacar la importancia de la moda como necesidad del ser humano, más allá de frivolidades”.

El escenario escogido, ubicado en el centro histórico de la ciudad, permitirá un intercambio más fructífero entre los artesanos, los modelos y el público; las pasarelas serán más visibles que en anteriores ediciones y se contará con una permanente oferta gastronómica.

Además de las colecciones de cada diseñador, habrá desfiles temáticos dedicados a los trajes de novia, la ropa para niños y para hombres, los vestidos de gala, los trajes de baño y los accesorios para la playa.

La Semana de la Moda pretende estimular la producción nacional y el aumento de la adquisición de productos artesanales.

Tiene también una vocación orientativa, teniendo en cuenta las crecientes demandas de la población cubana.

El encuentro cuenta con el apoyo del Ministerio de Cultura, el Fondo Cubano de Bienes Culturales, el Consejo Nacional de Artes Plásticas y la Oficina Regional de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Unesco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/144794-se-inicia-el-dia-25-la-semana-de-la-moda-en-la-habana>



Radio Habana Cuba